

## VTT AUDAX EN DESPATURES

# Pour le plaisir et par sympathie

Le VTT Despatures des Cyclos d'Antoine c'est (c'était ?) Jean Paul Frédéric à Bléharies. Un 1<sup>er</sup> rendez-vous d'automne, à portée de pédale, pour des Audax Tournai montant en puissance.



01) J.Paul Frederik accueille ... même Mouscron



02) Les Audax présentent leur 1<sup>e</sup> « Bikeuse ».



03) Audax Biker « Gus » (presque) toujours devant



04) Hubert Coppez et Victor Cardon, plein champ.



05) Audax Ty et compagnie au bistro de Bléharies.



06) Nouvelle vague Audax Biker avant le maillot.